



PRESSEINFORMATION

Die Kangaroo Route an Bord der Oceania Vista®

Oceania Cruises® lädt Gäste zu einer unvergesslichen Abenteuerreise von Sydney nach London ein.

Wiesbaden – 06. August 2025. Die neue Kangaroo Route von Oceania Cruises® ist eine außergewöhnliche, 129 Tage lange Abenteuerreise an Bord der vielfach ausgezeichneten Oceania Vista® und führt zu über 80 Häfen in 34 Ländern auf vier Kontinenten. Am 26. Februar 2027 sticht das Boutiqueschiff mit maximal 1.200 Passagieren zu einer einmaligen viereinhalb Monaten Reise vom legendären Sydney in See und durchquert einige der faszinierendsten Küstenlinien, kulturellen Wunderwerke und versteckten Juwelle der Welt. Zu den Highlights zählen Übernachtaufenthalte in Städten wie Cairns, Shanghai, Tokio, Singapur, Mumbai, Luxor und Bordeaux. Das neue Routenangebot ist Teil der Weltreise 2027 und ab sofort buchbar.



© Oceania Cruises

Die Gäste beginnen ihre Reise entlang der Küsten Australiens, bevor sie mehr als zwei Monate lang die kulturellen und natürlichen Highlights Asiens erkunden. Die Oceania Vista nimmt Passagiere mit zu den idyllischen Inseln Indonesiens, den Kontrasten des alten und modernen Japans und zu den lebendigen, spirituellen Landschaften Indiens.

Die spektakuläre Kreuzfahrt führt weiter zu den Wüstenmetropolen Dubai, Abu Dhabi und Doha, gefolgt von einer Reise ins mythische Ägypten als Auftakt zum spektakulären Mittelmeer.

In Europa erwartet eine Fülle herausragender Reiseziele: von den sonnenverwöhnten Küsten Griechenlands und Italiens über mittelalterliche Städte in Kroatien, lebhafte Dörfer Siziliens und die italienische Riviera bis hin zur stilvollen französischen Riviera, der spanischen Costa del Sol und dem Herzen der renommierten französischen Weinregion. Die Reise bietet die Möglichkeit, die Vielfalt europäischer Kulturen und Küchen zu erleben, bevor sie in London, Großbritannien, ihren Abschluss findet.

„Unsere neue Kangaroo Route, die aus der epischen Weltkreuzfahrt 2027 hervorgegangen ist, ist viel mehr als eine Reise. Sie ist eine seltene Einladung, einen großen Teil der Welt mit dem Komfort, der Herzlichkeit, der Raffinesse und außergewöhnlicher Küche zu erleben, für die Oceania Cruises bekannt ist“, sagt Jason Montague, Chief Luxury Officer von Oceania Cruises. „Wir freuen uns sehr, diese neue, immersive Entdeckungsreise im Jahr 2027 an Bord der Oceania Vista anbieten zu können. Unsere Gäste sehnen sich nach bereichernden Reisen, und diese Route wurde sorgfältig konzipiert, um verschiedene Kontinente, lebendige Kulturen und authentische Küchen mühelos zu einem unvergesslichen Erlebnis zu verbinden.“

Ab 58.749 EUR pro Person beinhaltet die neue Kangaroo Route von Oceania Cruises das Exclusive Prestige Package – ein umfassendes Angebot an kostenfreien Extras. Dazu zählen die Wahl zwischen unbegrenztem Wein-, Bier- und Spirituosenpaket oder einem großzügigen Guthaben für Landausflüge, exklusive Veranstaltungen an Land, ein kostenloses Visa-Paket sowie die kostenfreie Gepäckzustellung. Diese zusätzlichen Leistungen kommen zu den Annehmlichkeiten von Your World Included™ der Luxuskreuzfahrtgesellschaft hinzu, zu denen alle Gourmet-Spezialitäten, Speisen auf der Kabine, unbegrenztes Starlink®-WLAN und Trinkgelder an Bord gehören.

Highlights an Bord der Oceania Vista

Eine außergewöhnliche Reise verdient ein ebenso herausragendes Erlebnis an Bord – die Oceania Vista erfüllt diesen Anspruch mit unvergleichlicher Eleganz. Die Kabinen haben alle eine eigene Veranda und die Standardkabinen sind mit 27 Quadratmetern sehr geräumig. Kulinarisch werden die Passagiere in über elf außergewöhnlichen Restaurants verwöhnt. Darunter das Aquamar® Kitchen, mit gesunden Optionen, The Bakery at Barista, das klassische Polo Grill Steakhouse, das italienische Toscana, das panasiatische Red Ginger und das elegante französische Restaurant Jacques. Acht stillvolle Lounges und Bars sorgen für Unterhaltung am Abend. Das Aquamar Spa + Vitality Center und auf der ruhigen Aquamar Spa Terrace laden zum Entspannen ein, während das Culinary Center die Kochkünste verfeinert und die Kunstkurse im Artist Loft sowie zahlreiche Gastredner Kreativität und Geist ansprechen. • Tausende von immersiven Landausflügen und Touren in kleinen Gruppen stehen an Reisezielen auf der ganzen Welt zur Auswahl und bieten die Möglichkeit, Reiseziele aus einer neuen Perspektive zu entdecken, egal ob der Schwerpunkt auf Essen, Wein, Kunst, Geschichte oder Architektur liegt.

Weitere epische Routen

Im Rahmen der Weltumrundung 2027 von Oceania Cruises stehen drei weitere faszinierende Routen zur Auswahl: die beeindruckende 180-tägige Weltreise von Miami nach London, das 244-tägige „Epic Global Adventure“ von Miami nach New York – die bislang längste Kreuzfahrt der internationalen Reederei – sowie die kompaktere 127-tägige „Continental Explorer“-Route von Miami nach Doha.

Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download hier. Bitte beachten Sie die Bildrechte.

Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises® ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die acht kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.250 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf sieben Kontinenten an, die zwischen sieben und mehr als 200 Tagen dauern. Oceania Cruises hat zwei weitere Schiffe in Auftrag gegeben, die 2027 und 2028 oder 2029 ausgeliefert werden sollen.* Oceania Cruises ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. (NYSE: NCLH).

*Die Auslieferung des zweiten Schiffes von Oceania Cruises ist vertraglich für das vierte Quartal 2028 vorgesehen, kann sich aber bis 2029 verzögern.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH

Ornella Auggenthaler | Janine Brauner

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Mobil: +49 (0) 151 266 421 72 | +49 (0) 151 515 90 354

E-Mail: oauggenthaler@noblekom.de | jbrauner@noblekom.de